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6 日 市委副书记、市长李同
道到莒县夏庄镇走访慰问建国前
老党员和生活困难群众。

17 日 全市宣传文化工作会
议召开。
市委书记、市人大常委会主任杨
军，市委常委、宣传部长解世增出
席会议并讲话。副市长杨留星主持
会议。

18 日 2012 年度人口和计划
生育目标管理责任制奖惩兑现会
议召开。

19 日 市委副书记、市长李同
道签发《日照市人民政府关于印发
2013 年全市农业重点项目重点工
程的通知》(日政发〔 2013〕4 号)。

20 日 全市农村工作会议召
开。

26 日 市委副书记、市长李同
道主持召开市政府第 11 次常务会
议。研究讨论了华东建筑设计研究
院编制的日照机场航站楼外观方
案和奎山综合交通枢纽概念设计。

27 日 全市安全生产工作会
议召开。

28 日 市委副书记、市长李同
道签发《日照市人民政府关于印发
日照市 2013 年城市建设计划的通
知》；日照民用机场飞行程序设计
评审暨军民航协调会议召开。

日照这三年
(2013 年 2 月)

城 记

日照供电公司继电保护班班长巩
凡身材高大魁梧、胸阔肩宽。工作 6 年
来，他一直在二次检修班工作，现带领
12 名兄弟姐们，肩负公司所属的 40 座
变电站的继电保护、自动化、交直流设
备的安装调试检修维护任务。

2013 年元旦期间，岚山站因故障
检修。由于岚山站主要担负着日钢等几
大重要客户的供电，因此检修时间越
短，对客户损失越小。缩短检修时间，这
本身就对队伍技术水平的一次极大考
验，然而此时又赶上了大雪天气，额外
增加了工程难度。

作为继电保护班班长、巩凡自然责
无旁贷，放弃了与家人一起团聚的节日，
带领整个班组进行二次设备的安装调
试及维护检修。“每天早上我们 5 点多钟
就出发，晚上九点多钟回家。”巩凡说。

据介绍，继电保护的事情比较多，
而且比较琐碎。巩凡一天平均收到调
度、运行及其他部门的电话不少于 50

多个，有些工作是临时安排的，有些是
提前计划好的，但每次看到他都比较熟
练地把工作给大家分配好，并实时跟踪
大家的工作进展状况，帮着大家解决工
作中难题。 本报记者 李玉涛

1993 年，何建好毕业之后来到日
照供电公司，从事检修工作，这一干就
是 20 年。目前担任日照供电公司变压
器检修班班长。

“我们的工作范围就是变电站内
部的设备检修。”何建好说，今年夏天，
岚山一变电站内的变压器遭雷击，早
上 7 点，何建好带领班组成员赶到变电
站进行检修，前后共用了 5 天的时间，
每晚都要盲道十一二点。

从业 20 年，作为日照电力行业的
一名“老兵”，何建好深知电的重要性，

更知道电力安全的重要性。
“我们接触的都是高压电，我曾经

亲眼看到铝块、铜块被电融化，其实像
220v 的低压电，普通人只知道这是个
数字，但不知道它的威力。干了 20 多
年，对电有一种敬畏感。”何建好说，每
有新人加入，第一堂课就是安全培训。

“现在设备好了，除非是恶劣天
气，比如雷击等造成故障，正常的天气
状况，电网一般不会出现故障。现在故
障率比较低，我们也体验到了双休。”
何建好笑着说。 本报记者 李玉涛

2005 年，研究生毕业后，李阳来到
了日照供电公司，被分配在了继电保
护班。那时，被分配到基层供电企业的
研究生比例并不高，他算是个地地道
道的“秀才”。

2009 年，他调到了变电运维室担
任技术员。“我们的工作主要是负责 39

所变电站的运行维护、巡视、故障处理
等等。”李阳说。

今年夏天，持续的高温天气对日
照电网形成巨大考验，日照电网统调

用电负荷持续高位运行，有的变电站
甚至超负荷运行。

“当时领导要求一定要保证客户
正常用电，我们想了各种办法给变压
力散热。”李阳说，他们买了很多冰块
放到变电站里降温，用电扇对着变压
器散热片吹，总算是熬过去了那几天。

“我们的工作其实就是把电网故
障扼杀在萌芽状态中，提前给电网‘找
茬’，尽量把电网的毛病都找出来。”李
阳说。 本报记者 李玉涛

在日照供电公司调控中心，有一位
坚定执着、外柔内刚、不逊须眉的“半边
天”。她就是调控中心运行方式室专
工——— 杨小婷，一个被领导、同事、朋友
一致称赞的电力标兵。

“我们的主要工作是合理安排各个
变电站之间的电网运行方式，保证整个
大的电网平稳运行。”杨小婷说。

今年 31 岁的杨小婷，2003 年毕业
以后就来到了日照供电公司，先后从事
过继电保护、整定计算、运行方式等不

同的工作。
“去年达维台风来袭的时候，我和

同事一晚上都在办公室值班，电话响个
不停，看着用电负荷几乎直线下降，大
面积的停电，心里真是着急，第二天看
着一条条线路送上电，心里又感到特别
的欣慰。”杨小婷说。

“我们的工作就是为了让电网更稳
定，结构更合理，电网越坚强，就越有成
绩感。”杨小婷坦言。

本报记者 李玉涛
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日照供电公司变电运维室技术员李阳

把电网故障消灭在萌芽状态
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1 日 全市国土资源工作会议
召开；召开 2013 年激光雷迪尔级
帆船世界锦标赛动员会议。

4 日 全省春季森林防火工作
电视会议召开。

5 日 全市老年人体育工作会
议暨第二届老年人运动会动员会
议召开。

8 日 全省人民防空工作电视
会议召开。

13 日 副省长季缃绮来我市
调研经济社会发展情况及文化、广
播电视、新闻出版、旅游、“十艺节”
筹备等方面工作。

14 日 全市食品安全工作会
议召开；全市卫生工作会议召开。
副市长杨留星出席会议并讲话。

15 日 2013 年城市环境综合
整治动员会议召开。

20 日 市政府印发《关于促进
侨务工作科学发展的实施意见》
(日政发〔 2013 〕6 号)。△市政府印
发《关于加强和改进消防工作的意
见》(日政发〔 2013〕7 号)。△全市口
岸工作会议召开。

22 日 市第五届仲裁委员会
第二次全体会议召开

26 日 市委副书记、市长李同
道会见华仁药业股份有限公司董
事长梁富友、红塔创新投资股份有
限公司总裁孙晓一行；市政府印发

《关于公布 2013 年度全市重点招
商项目的通知》(日政发〔 2013 〕8

号)。
27 日 2013 年激光雷迪尔级

帆船世界锦标赛组委会第一次全体
会议召开；全市环境保护工作会议
召开；全市消防工作现场会召开。

28 日 市政府印发《关于进一
步加强食品安全工作的实施意见》
(日政发〔 2013 〕9 号)；韩国唐津市
副市长曹二铉一行来我市访问。

日照这三年
(2013 年 3 月)

日照供电公司配电运检室电缆班班长杨振田

恪尽职守的“电缆大梁”
1994 年 7 月，杨振田由山东电力学

校发电厂及电力系统毕业，同时分配到
日照供电公司工作。参加工作以来，在
检修试验工区先后从事过油务化验、电
气试验等工作。

2011 年 8 月，杨振田调至配电工
区，担任电缆班班长。由于电缆班刚刚
成立不久，杨班深知自己“责任大、任务
重、工作紧”。

完全不同的工作性质让杨班面临
了巨大的挑战。电缆路径测量、电缆施
工监督、电缆台帐整理，繁杂的工作任
务迫切要求杨班在最短的时间内适应

新的工作。每一次平常的电缆事故抢
修，每一张简单的电缆工作票，他都不
会放过任何学习的机会，最终通过自己
的不断努力，发扬努力钻研业务的精
神，他迅速适应了新的岗位，成为名符
其实的“电缆大梁”。

2012 年 8 月 3 日，台风“达维”莱
西，杨振田带领全体电缆班人员密切配
合公司及工区工作安排，未雨绸缪，多
措并举，连夜抗战，为做好台风防御工
作、确保城区电力可靠供应贡献出了一
份力量。

本报记者 李玉涛
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我今年 27 岁，是日照市阳
光大姐家政服务中心店长。

我们家政行业也是一个年
轻的行业，齐鲁晚报对我们来
说，是面向社会的一个非常好的
窗口，同时也对我们起到一个监
督和鞭策的作用。

值此齐鲁晚报《今日日照》
创刊三周年之际，祝晚报越办越
好！ 王萍
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